

Nous redisons du fond du cœur au successeur de Mgr Lafleche :  
*Ad multos annos !*

—M. l'abbé E.-F. Murphy, recteur de la cathédrale de Sainte-Marie et vicaire-général d'Halifax, a été élevé à la dignité de protonotaire apostolique, à la demande de Mgr O'Brien, archevêque d'Halifax.

Un autre Canadien a été élevé à cette même dignité, mais celui-ci est fixé aux Etats-Unis : c'est Mgr Alfred-Joseph Prévost, curé de la paroisse de Notre-Dame de Lourdes, à Fall-River, Mass.

Nous nous réjouissons avec les deux titulaires, et remercions l'auguste Pontife-Roi, Léon XIII, qui a daigné récompenser leurs vertus et leurs mérites.

—Nous apprenons avec la plus vive satisfaction que le Saint-Siège vient d'accorder son approbation définitive à la Congrégation et aux Constitutions des Frères de la Charité, dirigeant à Montréal l'Ecole de Réforme où ils opèrent un bien incalculable, et l'Orphelinat connu sous le nom de *l'Ange Gardien*, à Boston, Mass.

Nous offrons nos vives félicitations et nos meilleurs souhaits au Très Révérend Frère Hilduard, supérieur de la Maison de Réforme de Montréal, au Très Révérend Frère supérieur de la Maison de Boston, et à tous les bons Frères de la Charité.

—S. G. Mgr Falconio, archevêque d'Acerenza et de Matera au royaume de Naples, nommé comme délégué apostolique au Canada, arrivera en ce pays dans le courant de septembre. Nous osons espérer que, sans aucun souci des stupides énergumènes du genre du goujat orangiste Clark Wallace, l'éminent prélat parviendra à opérer l'union intime—si facile cependant et si agréable, tout en étant une garantie de force et de succès—des fidèles du Canada entier et de leurs évêques afin qu'il n'y ait plus, comme aimait tant à le redire le saint Pontife Pie IX, "qu'un seul troupeau et un seul Pasteur."

\* \* \*

**Rome.**—Le 6 juillet dernier, le Saint-Père promulguait solennellement trois décrets de la Sacrée Congrégation des Rites pour la canonisation du bienheureux Jean-Baptiste de la Salle, pour la béatification des quarante-neuf martyrs de la Chine, du Tonkin et de la Cochinchine, pour la proclamation de l'héroïcité des vertus du vénérable Alexandre Luzzago, patricien de Brescia.

Le décret de béatification des quarante-neuf martyrs de Chine, du Tonkin et de Cochinchine, a été présenté à Sa Sainteté le 2 juillet ; ces martyrs avaient été exécutés en haine de la Foi par la main du bourreau. Trois autres martyrs, morts en prison, avant leur exécution, ont été différés à une Congrégation ultérieure. Parmi les martyrs nouvellement béatifiés, nous voyons les noms de NN. SS. les évêques Jean-Gabriel Taurin Dufresse, évêque de Tabraca et vicaire apostolique du Su-Tchuen ; Pierre